

HOMBRE FUE ATROPELLADO EN MEDIO DE SU JORNADA LABORAL

Hecho se registró alrededor de las 10:00 horas en el sector sur de Punta Arenas.

Con lesiones que estaban siendo evaluadas en el Hospital Clínico, resultó un trabajador que fue atropellado la mañana de este jueves en Punta Arenas.

De acuerdo a los antecedentes, el hecho se registró alrededor de las 10:00 horas en el sector de Patagona con Calle 3, sector sur de Punta Arenas, cuando el trabajador se encontraba realizando labores de recolección de residuos domiciliarios. Fue en ese momento cuando un vehículo de la locomoción colectivo lo impactó, arrojándolo contra el cemento.

Personal del SAMU concurrió al lugar para prestarle las atenciones correspondientes, determinando su traslado hasta el Hospital Clínico, donde quedó en evaluación.



8135 total visits, 2 visits today